

Cuba demande l'engagement des pays membres de l'ONU envers le développement durable



Nations Unies, 7 février, (RHC)- Cuba a demandé aux pays membres des Nations Unies de faire preuve d'engagement envers l'élaboration d'un agenda international de développement durable recueillant des questions à résoudre comme l'équité sociale, l'égalité de genre et l'accès des femmes au pouvoir.

« Si nous voulons sincèrement que l'agenda de développement après-2015 apporte des solutions à ces problèmes depuis une optique de droits de l'Homme, nous, les pays membres, nous devons faire preuve de volonté politique dans des actions concrètes de changement à l'intérieur de nos pays et à l'échelle internationale » a relevé la députée cubaine Mariela Castro.

Mariela Castro, qui est également la Directrice du CENEX, le Centre National d'Éducation Sexuelle de Cuba, fait partie de la délégation de notre pays à la 8e session du Groupe de Travail Ouvert de l'Assemblée Générale de l'ONU sur les Objectifs du Développement Durable. Ce forum est chargé de proposer de nouveaux objectifs de progrès social en vue de leur application après 2015.

Au cours de la quatrième journée de la rencontre, Mariela Castro s'est prononcée pour transformer l'élimination des inégalités à l'échelle nationale et internationale en un objectif du développement durable.

«"Nous ne pouvons pas parler de développement durable alors que plus d'un milliard de personnes vivent dans une pauvreté extrême et alors que la répartition inégale des revenus se maintient et augmente » --t-elle relevé.

Mariela Castro a rappelé que divers fléaux touchent en particulier les femmes, les enfants, les jeunes et d'autres couches vulnérables de la population.

Le Groupe de Travail Ouvert a été créé en janvier 2013 dans le but d'élaborer un agenda de développement durable qui devrait remplacer , à partir de 2015, les 8 Objectifs du Millénaire fixés en 2000.

L'on espère que ce sera la dernière réunion d'experts avant de remettre leurs propositions à l'Assemblée Générale.

L'éradication de la pauvreté, la sécurité alimentaire, l'emploi, la santé, les politiques macro-économiques, le changement climatique, les risques de désastre, la production, la consommation, l'égalité de genres et les droits de l'Homme sont quelques uns des thèmes importants abordés par le Groupe au cours de ses différentes réunions.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/13865-cuba-demande-lengagement-des-pays-membres-de-lonu-envers-le-developpement-durable>



Radio Habana Cuba